The Tibet Post International, www.tibetpost.net

30. Juni 2012

Jugendlicher protestiert in Ngaba für Rechte und Freiheiten der Tibeter

Tsering Dhondrup, 23, veranstaltete zwischen dem 11. und 13. Juni um die Mittagszeit im Bezirk Hungyon/Kaghog (chin. Hongyuan), TAP Ngaba, Provinz Sichuan, ganz alleine eine Protestaktion. Dhondrup rief Slogans für die Freilassung von politischen Gefangenen und gegen die chinesische Gewaltherrschaft in Tibet, er forderte Menschenrechte, Freiheit für Tibet, Freizügigkeit sowie die Freilassung derjenigen Tibeter aus der Region Ngaba, die kürzlich in Lhasa festgenommen worden waren.



Dhondrup trug ein Spruchband mit Bildern derjenigen, die sich selbst verbrannt hatten, mit sich. Ungefähr 25 Minuten lang konnte er demonstrieren, ehe er von der chinesischen Polizei in Hungyon festgenommen wurde.

Dhondrup befindet sich in der Nähe von Hungyon im Gewahrsam. Es heißt, daß er noch diese Woche entlassen werde. Der Grund für diese ungewöhnlich kurze Haftzeit ist nicht bekannt. Ortsansässige mutmaßen, daß Dhondrup im Polizeigewahrsam schwere Mißhandlungen erlitten habe und die Behörden keine Verantwortung dafür übernehmen und ihn daher schnell entlassen wollen.

Dhondrup, ein Waise, kommt aus der Gemeinde Amo im Bezirk Hungyon. Seine verstorbene Mutter hieß Kangkar, und er soll einige Zeit in Zentraltibet gelebt haben.

Department of Information and International Relations, www.tibet.net 19. Juni 2012

Tibetischer Aktivist in Serthar festgenommen

Bestätigten Berichten aus Tibet zufolge hat das Public Security Bureau im Bezirk Serthar, TAP Kardze, am 13. Juni 2012 den Tibeter Samdup festgenommen.

Der 31jährige Samdup, der Sohn von Sogyal, stammt aus der Siedlung Gonchok im Bezirk Serthar. Es ist weder etwas über die Gründe für seine Verhaftung, noch seinen Verbleib oder seinen körperlichen Zustand bekannt.

Seit den Massenprotesten von 2008 gegen die chinesische Regierung haben die Bewohner von Serthar des öfteren friedliche Protestaktionen gegen die verfehlte Politik Chinas in Tibet, insbesondere 2011 und 2012, durchgeführt.

Ein weiterer Tibeter namens Youdrang wurde ebenfalls festgenommen, weitere Informationen über den Fall gibt es nicht.